

Ressort: Technik

## Schweiz: Swisscom baut mit Huawei Glasfasernetz aus

Zürich, 13.02.2013, 15:49 Uhr

**GDN** - Das Schweizer Telekommunikationsunternehmen Swisscom will mit dem Netzwerkausrüster Huawei das Glasfasernetz in der Eidgenossenschaft ausbauen. Der auf acht Jahre befristete Vertrag habe ein Volumen von rund 300 Millionen Franken (rund 242 Millionen Euro), wie die Swisscom mitteilte.

Die beiden Unternehmen setzen bei dem Ausbau auf die sogenannte "Fibre to the Street"-Technik (FTTS), bei der die Glasfasern bis kurz vor die Gebäude verlegt werden. Bis spätestens 2020 will Swisscom 80 Prozent der eidgenössischen Haushalte mit einem Glasfaseranschluss ausstatten. Durch die FTTS-Technik sollen Bandbreiten von bis zu 100 Mbit pro Sekunde ermöglicht werden. In drei bis vier Jahren sollen sogar Bandbreiten von 400 Mbit pro Sekunde möglich sein.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7627/schweiz-swisscom-baut-mit-huawei-glasfasernetz-aus.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)